



**NOTA DE PRENSA**  
**COMITÉ DE APELACIÓN**  
**FEDERACION INTERINSULAR DE FUTBOL DE TENERIFE**

Santa Cruz de Tenerife, 29 de abril de 2022

**EXP.: 034 – 2021/2022**

ESTIMAR PARCIALMENTE el recurso interpuesto por el **C.D. PUERTO CRUZ** y en consecuencia SE DAN POR CUMPLIDAS las sanciones impuestas por el Comité de Competición como consecuencia del encuentro de Interinsular Preferente que disputaron contra la U.D. Realejos, dando traslado además de las pruebas aportadas al CITAF.

**EXP.: 044 – 2021/2022**

ESTIMAR PARCIALMENTE el recurso interpuesto por la **A.F.B. ONCE DIABLOS** y en consecuencia SE REDUCE a dos encuentros la sanción impuesta por el Comité de Competición al jugador de dicho club don **Gorka Arzola Basabe** (art. 76 – art. 79 E) dando traslado además de las pruebas aportadas al CITAF.

**EXP.: 045 – 2021/2022**

DESESTIMAR el recurso interpuesto por la **C.D. VALERIANA** y en consecuencia SE CONFIRMA la sanción impuesta por el Comité de Competición.

**EXP.: 046 – 2021/2022**

DESESTIMAR el recurso interpuesto por la **U.D. LAS ZOCAS** y en consecuencia SE CONFIRMA la sanción impuesta por el Comité de Competición.

